

nachschau

Phoenix Sendereise (1)



In Wildpoldsried- dank Phoenix

Die Phoenix Sendereise hat anlässlich der Energiereise von Bundeskanzlerin Merkel am 26.8.2010 eine ganztägige Sondersendung zum Thema „Energie der Zukunft“ ausgestrahlt.

Zu diesem Anlass durfte ich nach Wildpoldsried reisen, ein beschauliches Dorf im Allgäu, welches einige Auszeichnungen für seine Aktivitäten im Punkte erneuerbare Energien erhalten hat. So durfte ich mir vom Bürgermeister erklären lassen, welche erstaunliche Entwicklung dieses Dorf auf dem Weg hin zu einer Vollversorgung mit erneuerbaren Energien durchlebt hat.

Und wieder einmal zeigt sich: es sind die Dörfer, die Kommunen, auf die es ankommt. Und man benötigt einen charismatischen Kopf, der die Bürger überzeugt. In Wildpoldsried sind alle vom Energiekonzept überzeugt – und tragen allesamt zum Energiesparen und dem Einsatz erneuerbarer Energien bei – Gratulation!